
Профсоюзные лидеры задали вопросы Правительству республики.

 27 апреля в большом зале правительства Республики Алтай  в рамках первомайских
мероприятий профсоюзов прошла встреча республиканского профсоюзного актива с
Правительством Республики Алтай. Во встрече приняли участие председатели
республиканских профсоюзных комитетов, председатели районных координационных
Советов и  представители отраслевых профсоюзных организаций. Со стороны
правительства Республики Алтай Первый заместитель Председателя Правительства
Республики Алтай Наталья Екеева, заместители Председателя Правительства РА Ольга
Сафронова, Ольга Завьялова, Эжер Ялбаков, министры республиканского
правительства и  руководители федеральных органов власти. Так же в режиме
видеоконференции в работе  встречи приняли участие Главы и представители
администраций Муниципальных образования республики.

      

  

В своем вступительном слове Первый заместитель Председателя Правительства РА
Наталья Екеева отметила, что данные встречи Правительства с республиканским
профактивом стали традиционными и они помогают в ряде назревающих острых
вопросов сработать на опережение и не доводить до принятия решений в авральном
порядке. Особое внимание она акцентировала на задачах, требующих внимательного
подхода и совместного решения. Это увеличение на 21% минимального размера оплаты
труда с 1 июля текущего года, выплаты районного коэффициента на начисляемый
размер минимальной заработной платы. Она заверила, что Правительство республики
держит ситуацию на контроле и к началу следующего года проблема будет решена.
Кроме того, в регионе наблюдается отток квалифицированных кадров и молодых
специалистов. Не менее актуальна проблема выезда молодежи из села. По словам
Натальи Екеевой, развитию села Правительство республики уделяет особое внимание.
По поручению Главы региона разрабатывается программа социально-экономического
развития труднодоступных отдаленных сел республики.

  

 1 / 3



Профсоюзные лидеры задали вопросы Правительству республики.

Председатель Объединения организаций профсоюзов Республики Алтай Андрей
Ищенко сообщил, что данная встреча проводится по итогам поездок профобъединения
и председателей Рескомов профсоюзов в муниципальные образования. Он
поблагодарил глав ряда администраций районов за конструктивную совместную работу,
оказанное содействие в организации встреч и предоставление материалов
мониторингов, проводимых на местах. «По итогам  предыдущей  встречи с
республиканским профактивом  Главой республики Александром Васильевичем
Бердниковым было сделано 13 поручений. На сегодня восемь из них – исполнены, пять –
находятся на контроле, по их исполнению ведется мониторинг», – отметил Андрей
Ищенко.

  

На встрече были рассмотрены следующие вопросы:

  

1. О выполнении показателей дорожных карт по реализации Указа Президента
Российской Федерации № 597 от 7 мая 2012 г. «О мероприятиях по реализации
государственной социальной политики» в части оплаты труда работников бюджетной
сферы на территории Республики Алтай.

  

2. О планируемом закрытии автотранспортных предприятий ООО «ПАТП», ООО
«Горно-Алтайский автовокзал» и ООО «АлтайТрансЭкспресс».

  

3. О выезде квалифицированных специалистов бюджетных отраслей за пределы
Республики Алтай.

  

4. О  мерах предпринимаемых правительством РА по вопросу начисления районного
коэффициента на МРОТ для категории технического и обслуживающего персонала
бюджетной сферы.

  

5. Об индексации компенсации стоимости твердого топлива (дрова, уголь), для расчета
мер социальной поддержки сельских специалистов.

  

6.  О введении социальной нормы потребления электрической энергии для населения.
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7. О своевременности выплаты командировочных расходов (проезд, проживание,
суточные) работникам сферы образования.

  

В ходе встречи представители ряда министерств, служб и ведомств доложили о
решении некоторых проблемных вопросов. По каждому из них были сделаны
соответствующие поручения и установлены сроки исполнения с последующим
информированием профобъединения о принятых решениях и проведенных
мероприятиях.

  

После рассмотрения повестки встречи Андрей Ищенко проинформировал
Правительство республики  о позиции профсоюзов по вопросу   администрирования
страховых взносов и передал Первому заместителю председателя правительства РА
Наталье Екеевой предложения профсоюзов  по решению данного вопроса.

  

В заключении стороны поблагодарили  всех участников встречи за конструктивный
диалог и выразили уверенность в том, что подобное сотрудничество и взаимодействие
власти и профсоюзов продолжится и в дальнейшем.
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